

Laudatio

Mag. Hannes Seehofer

Mag. Hannes Seehofer hat sich durch sein großes Engagement für den Schutz von bedrohten Lebensräumen und die Förderung der Artenvielfalt verdient gemacht.

Nach seinem Biologiestudium arbeitete Hannes Seehofer beim WWF und leitete dort unter anderem das Moor-Renaturierungsprojekt im Waldviertel. Seit 2003 ist er beim „Arbeitskreis Wachau“ beschäftigt und leitete dort verschiedene Naturschutzprojekte wie das LIFE Natur-Projekt Wachau von 2003 bis 2009 und das LIFE+-Projekt "Flusslebensräume Wachau-Mostviertel" von 2009 bis 2014. Seit 2015 ist er für das LIFE+-Projekt "Auenwildnis Wachau" verantwortlich. Hannes Seehofer ist auch als Projektbetreuer für weitere Naturschutzprojekte in der Region aktiv. Ohne sein Engagement gäbe es viele der Naturschutzmaßnahmen in der Wachau wie Fließgewässerrenaturierungen und Trockenrasenschutz wohl nicht.

Neben seiner Arbeit als Naturschützer ist Hannes Seehofer auch als Nebenerwerbsswinzer und Heurigenwirt aktiv und engagiert sich seit ihrer Gründung in der Forschungsgemeinschaft LANIUS.

Dem Naturschutzbund ist er durch die Zusammenarbeit in mehreren Projekten eng verbunden, wie beispielsweise beim gemeinsamen Einsatz für den Schutz der Ziesel.

Für seinen Einsatz für den Schutz unserer Natur verleiht der Naturschutzbund Herrn Mag. Hannes Seehofer das Goldene Ehrenzeichen des Naturschutzbundes. Herzlichen Glückwunsch!